

はばたき通信

2020 No. 20

発 行 日 R2.11.18 (水)

発行責任者 校長 佐藤亮治(文責)

落ち葉掃き・落ち葉集め

秋も深まり、校舎周りの木々は、落葉が進んでいます。そんな中、11月初めから始業前の朝、6年生が落ち葉掃き・落ち葉集めを始めました。

これまでの6年生が行ってきたように、今年の6年生も学校をきれいにし、すごしやすい環境にしようとする態度が素晴らしいです。まさに、伝統を引き継ぐ立派な姿です。下級生には、こうした6年生の姿に感謝すると共に、自分たちの学校を進んできれいにしようとする態度を模範としてほしいと思います。



東昇降口周辺は、落ち葉がたくさんです。協力して落ち葉掃きを行っています。

福島二中生と共にあいさつ運動!

11月10日(火)・11日(水)・12 日(木)の3日間にわたって、福島二中の 生徒会の生徒と本校の児童会企画委員会の 児童とで「あいさつ運動」を行いました。

福島二中生とのあいさつ運動は、毎年実施しており、今年度も春と秋の2回を予定していました。しかし、新型コロナの影響で春は実施できなかったので、今回が今年度初でした。

あいさつ運動は、本校周辺3ヶ所に別れ、 実施しました。本校の児童にはもちろん、 道路を通学する中学生や高校生、さらに一 般の人々にもあいさつを呼びかけました。

地域みんなが明るく元気なあいさつを交 し合えるようにしたいものです。



青少年健全育成推進会で制作した「あいさつ運動」推進の旗を掲げ、みんなに元気なあいさつ を呼びかけています。

感染対策(体調管理・手洗い・マスク着用・・・)をしっかり!

新型コロナウイルスの感染拡大が止まりません。全国的には第3波が押し寄せています。私たちの周辺にもいつ感染が広がるかわかりません。

大切なことは、基本的な感染対策をしっかり講じていくことです。

これまで何度も働きかけてきた「うがい・手洗い」「マスク着用」「3密を避ける」「換気をする」などの徹底。さらに、各家庭にもお願いしている毎朝の体温・体調チェック。それらをもう一度、再確認していきたいと思います。ご協力をよろしくお願いします。